

# *La réforme des retraites proposée par Jair Bolsonaro est condamnée au Brésil*

---



Brasilia, 13 août (RHC)- Des mouvements sociaux et des syndicats au Brésil ont commencé aujourd'hui une grève générale pour condamner la réforme des retraites promue par le président Jair Bolsonaro et dont l'approbation progresse au Congrès.

Le Brésil est le théâtre aujourd'hui de grandes manifestations dont deux à Brasilia, l'une pour rejeter la réforme des pensions de retraite et l'autre de femmes indiennes pour défendre les peuples originaires et leurs terres.

Les travailleurs brésiliens rejettent l'initiative impulsée par Bolsonaro car elle entend, entre autres de porter à 62 ans l'âge minimum pour la retraite et pour avoir accès à la pension chez les femmes et de 65 ans chez les hommes alors que jusqu'à présent il n'y avait pas d'âge minimum.



**Radio Habana Cuba**